

Essence: Doux enfants, souvenez-vous du jeu du saut périlleux. La signification du cycle entier, de Brahma et des Brahmines, est fondue dans ce jeu.

Question: Les enfants, quel héritage recevons-nous tous du Père à l'âge de confluence?

Réponse: Un intellect divin. Dieu nous donne en héritage les vertus qu'Il possède. Notre intellect devient divin comme des diamants. Maintenant, nous sommes devenus Brahmines et nous obtenons du Père un trésor immense. Nous emplissons nos bas de laine de toutes les vertus.

Om shanti. Aujourd'hui, c'est le jour du Satguru, le jour des bons augures. Certains jours sont aussi très élevés. On dit du jour du Satguru que c'est le plus élevé. Les enfants sont admis dans les *écoles* et les *collèges* le jour des bons augures c'est à dire le jour du Seigneur de l'Arbre. Les enfants, maintenant vous savez que le Père est la Graine de cet Arbre du monde humain et qu'Il est l'Image Immortelle. Vous êtes des images immortelles, les enfants du Père qui est l'Image Immortelle. C'est si facile! La seule difficulté est dans le souvenir. Vous n'êtes absous de vos péchés que par le souvenir. Vous changez d'impurs en purs. Le Père explique: Les enfants, vous bénéficiez d'augures impérissables illimités. Il existe les augures limités et ensuite, viennent les augures illimités. Le Père est la Graine de l'Arbre. Les Brahmines sont les premiers à apparaître dans l'arbre. Le Père dit: Moi, la Graine de l'Arbre, Je suis la Vérité, l'Être Vivant et l'Incarnation de Félicité. On chante Sa louange: Il est l'Océan de Paix et l'Océan de Connaissance. Vous savez qu'à l'âge d'or, toutes les déités sont des océans de pureté et de paix. Bharat était l'océan de bonheur, de paix et de pureté. C'est ce qu'on appelle avoir la paix dans le monde. Vous êtes Brahmines. En fait, vous êtes aussi des images immortelles. Chaque âme siège sur son trône. Ce sont tous des trônes vivants immortels. L'âme, l'image immortelle, que l'on appelle aussi une étoile, siège dans le centre du front. Le Seigneur de l'Arbre (Vrakshpati) est aussi appelé l'Océan de Connaissance et Il doit certainement venir. Les Brahmines, les *enfants adoptés* de Prajapita Brahma sont nécessaires en premier. Mama est également nécessaire. Les enfants, tout vous est très bien expliqué. De même que vous faites un saut périlleux, on vous en explique aussi la signification. Shiv Baba est la Graine et ensuite, il y a Brahma. Les Brahmines ont été créés à travers Brahma. En ce moment, vous dites que vous êtes Brahmines et qu'ensuite vous deviendrez les déités. Tout d'abord, nous avons un intellect de shudra et maintenant, le Père à nouveau fait de nous ceux qui ont l'intellect le plus auspiceux. Il rend notre intellect divin comme un diamant. Il vous explique aussi la signification du saut périlleux. Il y a Shiv Baba et Prajapita Brahma et les *enfants adoptés* sont assis devant eux. Maintenant, vous avez un intellect très vaste et illimité. Les Brahmines, vous deviendrez des déités. Maintenant, vous devenez ceux qui ont un intellect divin, cela veut dire que vous recevez en héritage les vertus de Dieu. N'oubliez pas cela quand vous expliquez aux autres. Le Père est l'Océan de Connaissance. Il est *numéro un*. Il est appelé Gyaneshwar, le Dieu qui vous donne la connaissance. Vous recevez le salut par la connaissance. Il rend purs les impurs par la connaissance et le yoga. L'Ancien Raya Yoga de Bharat est très célèbre parce que grâce à lui, *l'âge de fer* a changé en *âge d'or*. On a expliqué qu'il y a deux sortes de yoga. Ils pratiquent le hatha yoga tandis que celui-ci est le Raja Yoga. L'un est limité et l'autre est illimité. Eux sont des Sannyasis limités tandis que vous êtes des Sannyasis illimités. Ils renoncent à leur foyer et leur famille, tandis que vous renoncez au monde entier. Maintenant, vous êtes les enfants de Prajapita Brahma. C'est un petit arbre nouveau. Vous savez que de vieux, vous devenez nouveaux. La *jeune pousse* a été plantée. Nous faisons vraiment un saut périlleux. Nous, les Brahmines, nous deviendrons ensuite des déités. Vous devez vraiment utiliser le mot «so»

(allons devenir), et pas seulement le mot «hum» (nous). Nous étions (hum so) des shudras et maintenant nous sommes devenus Brahmines. N'oubliez pas ce saut périlleux. C'est très facile. Même les petits enfants peuvent expliquer comment nous prenons quatre-vingt-quatre vies, comment nous descendons l'escalier, et comment ensuite, nous devenons Brahmines pour remonter. Nous changeons de Brahmines en déités. Maintenant, les Brahmines reçoivent des trésors immenses. Ils emplissent leur bas de laine. Shankar n'est pas appelé l'Océan de Connaissance. Il n'emplit le bas de laine de personne. Les artistes n'ont fait que peindre cette image. Elle ne fait pas référence à Shankar. Vishnou et Brahma sont d'ici. Ils ont représenté Lakshmi et Narayan formant un couple tout en haut. Voici la dernière vie de Brahma. Au départ, il était Vishnou et ensuite, après avoir pris quatre-vingt-quatre vies, il est devenu Brahma. Je l'ai appelé Brahma. Je change les noms des renonciateurs. Quand vous avez changé de shudras en Brahmines, vos noms ont été changés. Le Père vous a donné des noms très amusants. Maintenant, vous pouvez comprendre et voir que la Graine de l'Arbre siège dans ce véhicule. C'est Son trône immortel et c'est aussi le trône immortel de celui-là. Il emprunte ce trône. Il ne reçoit pas de trône pour Lui. Il dit: J'entre dans ce véhicule et Je vous dis qui Je suis. Je suis votre Père. Mais Je n'entre pas dans la naissance et la renaissance comme vous. Si Je devais entrer dans ce cycle, qui pourrait vous changer de tamopradhan en satopradhan? Vous avez besoin de quelqu'un pour cela. C'est pourquoi J'ai ce *rôle*. Vous M'appellez: O, Purificateur, viens! Les âmes appellent Shiv Baba l'Incorporel parce que les âmes sont dans la peine. Les âmes du peuple de Bharat M'appellent tout spécialement: Viens nous changer d'impures en pures. A l'âge d'or, vous étiez très purs et heureux. Jamais vous n'appeliez. Le Père dit Lui-même: Je vous rends heureux et ensuite Je prends Ma retraite. Là-bas, on n'a pas besoin de Moi (à l'âge d'or). J'ai un *rôle* sur le chemin de la dévotion et ensuite Je n'ai pas de *rôle* pendant la moitié du cycle. C'est très facile. Personne ne peut remettre cela en question. On s'est souvenu que tout le monde pensait à Dieu en temps de peine. Le chemin de la dévotion n'existe pas aux âges d'or et d'argent. Vous ne pouvez pas l'appeler le chemin de la connaissance, non plus. A l'âge de confluence, vous recevez la connaissance grâce à laquelle vous obtenez une récompense pendant vingt et une vies. Vous réussissez numberwise et certains *échouent*. Votre bataille se déroule maintenant. Vous savez que le véhicule (Brahma) dans lequel entre le Père, gagne et ensuite, les enfants spécialement aimés tels que Kumarka et d'autres, gagnent eux aussi. Ils en rendent beaucoup d'autres pareils à eux-mêmes. Alors, les enfants, comprenez que c'est un saut périlleux. Même les petits enfants peuvent le comprendre. C'est pourquoi Baba dit: Enseignez aussi aux enfants. Eux aussi ont le droit d'obtenir leur héritage du Père. Ce n'est pas trop dur pour eux. Le petit peu de connaissance qu'ils entendront ne sera jamais détruite. Ils iront au paradis. Le Christianisme établi par Christ est une très grande religion. La religion des déités est encore plus grande et elle existe au début. Elle dure pendant deux âges, sa population doit donc être grande également. Mais au lieu de cela, ils ont dit qu'ils étaient des Hindous. Ils disent encore qu'il y a trois cent trente millions de déités. Alors, pourquoi disent-ils qu'ils sont Hindous. Maya a complètement tué leur intellect, et telle est donc devenue leur condition. Le Père dit: Ce n'est pas difficile de conquérir Maya. Vous conquérez Maya à chaque cycle. Vous êtes une armée. Vous avez trouvé le Père qui vous permet de conquérir Ravan, les cinq vices. Maintenant, les augures de Jupiter sont sur vous et sur Bharat. Maintenant, ce sont les augures de Rahu. Le Père, la Graine de l'Arbre vient, si bien qu'il y aura les augures de Jupiter sur Bharat. Cela inclut tout. Les enfants, vous savez que vous recevez un corps libéré de la maladie. Là-bas, on ne parle même pas de la mort. C'est la terre de l'immortalité. Vous ne direz jamais qu'une personne est morte. On ne parle pas de la mort. Vous quittez un corps pour en prendre un autre. Il y a du bonheur quand on quitte un corps et qu'on en prend un autre. On ne parle pas de peine. Maintenant, les augures de Jupiter sont sur vous. Mais les augures de Jupiter ne peuvent pas être sur tous. A l'école, certains *réussissent* et d'autres *échouent*. Ceci est aussi une école. Vous

dites que vous étudiez le Raja Yoga. Alors, qui vous l'enseigne? Le Père illimité. Par conséquent, vous devriez être si heureux. Il n'y a rien d'autre dans tout cela. La pureté est la chose principale. Il est aussi écrit: Oh, les enfants! Renoncez à votre corps et aux relations corporelles et souvenez-vous constamment de Moi seul. Ce sont les paroles de la Gîta. L'épisode de la Gîta est en train de se produire. Là aussi, les gens ont tout mélangé. C'est comme une pincée de sel dans un sac de farine. C'est pourtant une chose si facile que même les enfants peuvent comprendre. Mais pourquoi l'oubliez-vous quand même? Sur le chemin de la dévotion également, vous disiez: Baba quand Tu viendras, je T'appartiendrai à Toi et à personne d'autre. Je T'appartiendrai et j'obtiendrai de Toi l'héritage complet. Vous appartenez au Père pour obtenir de Lui votre héritage. Une fois que vous êtes *adoptés*, vous savez ce que vous recevez de ce père. Vous avez aussi été *adoptés*. Vous savez que vous obtiendrez du Père la souveraineté sur le monde, l'héritage illimité. Vous n'aurez donc d'attachement pour rien d'autre. Par exemple, même d'un père physique que recevra cette personne? Elle peut recevoir cent mille ou cent cinquante mille (roupies). Le Père illimité vous donne un héritage illimité. Les enfants, vous avez écouté de fausses histoires pendant la moitié du cycle. Maintenant, vous écoutez du Père la vraie histoire. Par conséquent, souvenez-vous d'un tel Père. Ecoutez-Le avec attention. Vous devez aussi expliquer la signification de «hum so» (je suis ce que j'étais). Ils disent que l'âme est l'Ame Suprême. Personne ne peut vous raconter l'histoire des quatre-vingt-quatre vies. Ils disent du Père qu'Il est dans les chats et les chiens et en toutes choses. Ils diffament le Père. C'est aussi fixé dans le *drama*. Baba ne blâme personne. Le *drama* est créé de cette façon. Vous commencez par insulter Celui qui fait de vous des déités grâce à la connaissance. C'est ainsi que vous faites le saut périlleux. Ce *drama* est aussi prédestiné. Je viens et Je vous élève à nouveau. Je sais que ce n'est pas de votre faute. C'est un jeu. Je vous en explique l'histoire. C'est la vraie histoire grâce à laquelle vous devenez des déités. Ensuite, ils ont créé toutes sortes d'histoires sur le chemin de la dévotion. Mais elles ne contiennent ni *but* ni *objectif*. Toutes ces choses vous font tomber. Dans ces écoles, ils vous donnent une éducation, mais vous avez le but de gagner votre vie (la vie corporelle). Les pandits s'asseyent pour raconter des histoires pour gagner leur vie. Les gens mettent de l'argent devant eux, mais ils ne reçoivent aucune acquisition. Personne ne reçoit les bijoux de la connaissance grâce auxquels vous devenez les maîtres du nouveau monde. Là-bas, tout ce que vous recevrez sera nouveau. Dans le nouveau monde, tout sera nouveau. Les bijoux et les diamants seront nouveaux. Maintenant, le Père dit: Oubliez tout le reste et souvenez-vous de la pirouette. Les fakirs font aussi des acrobaties lorsqu'ils vont en pèlerinage. Certains y vont encore à pied. Maintenant, ils ont même des voitures et des avions, etc. Les pauvres gens ne peuvent pas y aller de cette façon. Ceux qui ont une grande foi y vont à pied. De jour en jour, vous recevrez beaucoup de confort grâce à la *science*. Ce sont des comforts temporaires. Quand un avion s'écrase, cela fait beaucoup de dégâts. Ces choses donnent du bonheur temporaire, mais à la fin tout cela conduit à la mort. Là, c'est la *science* tandis que vous, vous possédez le *silence*. En vous souvenant du Père, toutes vos maladies se termineront et vous en serez libérés. Maintenant, vous comprenez qu'à l'âge d'or, vous étiez en *bonne santé*. Le cycle des quatre-vingt-quatre vies ne fait que tourner. Le Père ne vient qu'une seule fois pour vous expliquer: Vous M'avez diffamé. Vous vous êtes giflés. En Me diffamant, vous êtes devenus ceux qui ont un intellect de shudra. Les Sikhs disent: Souvenez-vous du Seigneur et vous recevrez du bonheur, cela veut dire, devenez manmanabhav. Il n'y a que deux mots. Il n'est pas nécessaire de trop vous prendre la tête. Le Père vient expliquer. Maintenant, vous comprenez qu'en vous souvenant du Seigneur, vous recevez du bonheur pendant vingt et une vies. Il vous montre aussi le chemin pour y arriver. Les gens ne connaissent pas le bon chemin. Souvenez-vous de Moi à tout moment et recevez du bonheur. Les enfants, vous savez qu'on ne parle jamais de maladie ou de peine, etc. à l'âge d'or. C'est *normal*. On l'appelle *l'âge d'or* et celui-ci est

appelé *l'âge de fer*. Le cycle du monde tourne toujours. L'explication est si bonne. C'est un saut périlleux. Maintenant, vous êtes Brahmines et ensuite vous deviendrez des déités. Vous oubliez ces choses. Si vous vous souveniez du saut périlleux, vous vous souviendriez de toute cette connaissance. Vous devriez vous souvenir du Père de cette façon avant d'aller dormir la nuit. Pourtant, vous dites: Baba je T'oublie. Maya vous fait continuellement oublier. C'est votre guerre avec Maya. Ensuite, vous règnerez sur elle pendant la moitié du cycle. Le Père vous dit des choses faciles. Cela s'appelle la connaissance facile, le souvenir facile. Souvenez-vous simplement du Père. Quelle autre difficulté vous donne-t-Il? Vous avez connu de nombreuses difficultés sur le chemin de la dévotion. Pour avoir des visions, les gens étaient prêts à se trancher la gorge. Ils se sacrifiaient à Kashi. Oui, ceux qui firent cela avec cette foi dans l'intellect ont été absous de leurs péchés. Ensuite, leurs comptes karmiques ont redémarré à zéro. Pourtant, ils ne sont pas venus à Moi. On est absout de ses péchés en se souvenant de Moi, pas en se suicidant. Aucun d'eux ne vient à Moi. C'est si simple. Les vieilles personnes et même les jeunes devraient se souvenir de ce saut périlleux. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère et du Père, BapDada, le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Pour obtenir du Père, la Graine de l'Arbre, l'héritage du bonheur, de la paix et de la prospérité, considérez que vous êtes des âmes, des images immortelles et souvenez-vous du Père. Rendez votre intellect divin.
2. Écoutez du Père la véritable histoire et racontez-la aux autres. Pour devenir conquérants de Maya, faites le service de rendre les autres égaux à vous. Gardez dans votre intellect que vous êtes victorieux à chaque cycle et que le Père est avec vous.

Bénédiction: : Puissiez-vous être une âme courageuse qui rend l'impossible possible en vous transformant de faibles en forts.

Sur la base de la bénédiction «Lorsqu'un enfant a du courage, le Père l'aide», soyez en premier lieu déterminés que vous deviendrez assurément purs. Le Père vous a donné de l'aide des millions de fois. Il a dit: «Vous les âmes êtes éternellement et originellement pures, vous êtes devenues cela de nombreuses fois déjà; vous êtes devenus puissantes. De faibles vous êtes devenues si fortes que vous bravez les gens et dites que vous allez assurément rendre le monde pur et en donnez la preuve à tous. Les rishis, les munis et les grandes âmes considèrent que c'est difficile de rester purs tout en vivant à la maison. Vous dites que c'est très facile.

Devise: Faire un vœu c'est avoir de la détermination. Les vrais dévots ne rompent jamais leurs vœux.

*** OM SHANTI ***